

Das Tagebuch von mArtin...



25. Juni 2024 17:20 Uhr

Mein heutiger Abend wird doch wieder dem Fußball gewidmet sein. Österreich gegen Holland oder besser: die Niederlande, das wird eine gute Sache. Hoffentlich. Nachdem ich am vergangenen Freitag das dritte Tor der Österreicher beim Donauinsselfest auf einem großen Monitor live miterleben durfte, bin ich auch heute wieder ein wenig zum Fußball-Fan mutiert.

Und ich wage eine Premiere als Orakel: Österreich wird gewinnen, und zwar **3:0**. Freilich ist da der Wunsch Vater des Gedanken, aber ich sag' einmal so: so nahe waren wir solch einem Ergebnis noch nie. Oder zumindest schon sehr lange nicht mehr...

(C) mArtin 2024